

RIGEL

Ricardo Heviero

DESPEDIDA

10/08/2025

Desde pequeño siempre me he considerado un buscador y un inconformista en la búsqueda de la existencia del más allá. He buscado a Dios en todos los rincones y he añorado con ansiedad el contacto con los seres de otras dimensiones, y que yo sepa nunca lo he conseguido en el mundo físico, si, en el mundo de los sueños.

Nací en un hogar católico, y desde pequeño me inculcaron la religión que libremente acepte y practique hasta el año 1986. En ese año tuve una serie de experiencias que me hicieron reflexionar y alejarme de mis creencias religiosas. Esto sucedió cuando tenía 33 años, desde entonces mi vida cambió radicalmente en el tema espiritual.

Me he dado cuenta que todo lo que me contaron del más allá no es real, sino que es más complejo y sorprendente de lo que podría imaginar. Así que, a mis 71 años, solo puedo decirles que no se nada, y que soy un gran ignorante de todo ello. Todo lo que me enseñaron sobre Dios, y los seres del espacio dista mucho de la realidad.

Desde mi verdad, solo puedo decirles que Dios no es ningún líder con barba que transporta un estandarte representando a un grupo o religión existente en el planeta.

DIOS, es la luz del día, el agua que corre en el río, la flor que florece en el campo, el aire que respiramos, la sangre que circula por nuestras venas. DIOS no tiene forma, y jamás podremos representarlo bajo ninguna imagen determinada. A Dios, tampoco podemos encerrarlo en un templo y menos en un tabernáculo. DIOS, se manifiesta en nuestros pensamientos, en nuestras perfecciones e imperfecciones, Él se manifiesta en la vida, en la transformación y en la muerte. DIOS, ES TODO.

Sobre los seres del espacio ¿qué decir? Ellos son seres como nosotros. No son ángeles ni demonios, sino seres en evolución que habitan en otras moradas del cosmos. La diferencia que existe entre ellos y nosotros, es su morfología, su grado de evolución espiritual, y su tecnología que está a años luz de nosotros. No todos son iguales.

Han transcurrido 39 años desde que comencé mi andadura en el mundo “espiritual-esotérico”, por definirlo así. He conocido a numerosas personas llenas de ilusiones, expectativas y con grandes contradicciones que buscaban respuestas como yo. Me he cruzado con personas con un ego exacerbado, que por las circunstancias que les rodeaban se sentían actores de algo grande y lejano, asumiendo protagonismos que no les correspondían. No existe mayor error que el creerse tener la certeza de la verdad, y el sentirse ser un maestro o un enviado, ello nos fanatiza y nos distancia de los demás.

Debemos ser tolerantes, y ser conscientes de que somos seres imperfectos nacidos de mujer, que caminamos por el sendero del aprendizaje. Lo que hoy creemos ser verdad, mañana puede resultar ser todo lo contrario.

Todos los trabajos que he divulgado, los he hecho con pasión y entrega absoluta, usando todos los recursos que disponía en ese momento. Seguro que algunos de ellos se podrían haber hecho mucho mejor, pero yo, no tuve el acierto en hacerlo.

Siempre me he propuesto seguir el dictamen de mi conciencia siendo en ocasiones excesivamente crítico, y por ello he errado, y he hecho daño a mis semejantes a los que les pido disculpas por ello, pues yo no soy nadie para imponerles mis ideas, y menos para juzgar sus acciones y creencias. Mis imperfecciones son solamente más y son infinitas.

Jamás he seguido a ningún líder, pues todos ellos caminan al igual que yo con pies de barro. He intentado respetar en todo momento el caminar de cada uno y me he alejado cuando mi conciencia me chirriaba.

He realizado más de 144 videos basados en el conocimiento del mundo esotérico y he colaborado en otros muchos más trabajos de divulgación, y siempre que he percibido el error, he rectificado.

No somos ni buenos ni malos, pero nuestras acciones no deben estar enfocadas en salvar nuestro cuerpo, pues fue dicho "Aquel que quiera salvar su cuerpo lo perderá". Nuestras acciones deben estar enfocadas en ayudar a nuestros hermanos y mejorar la vida en el PLANETA. Pienso que nuestro destino depende mucho del desarrollo moral que tengamos.

La violencia, el odio, las guerras y las armas, jamás nos conducirán a la paz, por ello manifiesto que la Ciencia la Inteligencia y el Humanismo deben avanzar unidas, enfocadas en la evolución espiritual y material. Saber, que todos al final tendremos que definir quiénes somos en realidad.

Después de esta breve nota, quiero comunicarles mi retirada de la divulgación esotérica. Al hacerlo cumplo con el compromiso adquirido en la experiencia onírica que tuve el 10 de agosto 2021 donde se acordó la permanencia del IMPERATO, y que este tendría su final en el mes de agosto del año 2025.

Cierto, los sueños, sueños son, pero yo no puedo ignorar ni olvidar dicha experiencia, pues el hacerlo sería renunciar a mis sueños y como decía John Wooden el hacerlo los sueños me renunciarían a mí.

Permitirme una vez más, reiterar mis disculpas a todas las personas que se hayan sentido ofendidas por mis palabras, mis escritos o por los videos que he divulgado. Agradezco enormemente a todos los autores de los textos utilizados en mis trabajos, a las imágenes, los videos y la música extraída de internet para realizar dichos trabajos. Agradezco a las más de 24.900 personas que me han seguido en el canal de YouTube, RIGEL, y en la web de heliosfera.es Esta web permanecerá abierta con todo el contenido que tiene actualmente.

Me despido con el video de LA PASCUA que me fue dicho que lo realizara en el mundo onírico el 01/11/2024.

Gracias y un fuerte abrazo para todos.

LA PASCUA

<https://youtu.be/VB1PL6rT3sA>